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ANFRAGE 
der Abgeordneten Bucher, Ing. Westenthaler 
Kollegin und Kollegen 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Aufgriffe illegaler Zuwanderer  

Unklar ist, wie viele Personen in Österreich illegal aufhältig sind. Bekannt ist 
demgegenüber beispielsweise, dass im Jahr 2011 insgesamt 2.367 Personen im 
Rahmen des Asylverfahrens „untergetaucht“ sind.  

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichnenden Abgeordneten an die Frau 
Bundesministerin für Inneres folgende  

 
Anfrage: 

1. 
Wie viele Personen, die illegal in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 
jeweils im Jahr 2010, 2011, 2012 und bisher im Jahr 2013 aufgegriffen?  

2.  
Wie viele Personen, die illegal in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 
jeweils im Jahr 2010, 2011, 2012 und bisher im Jahr 2013 an welchen 
österreichischen Flughäfen aufgegriffen?  

3.   
Wie viele Personen, die illegal in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 
jeweils im Jahr 2010, 2011, 2012 und bisher im Jahr 2013 bei Grenzkontrollen 
aufgegriffen?  

4.   
Wie viele Personen, die illegal in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 
jeweils im Jahr 2010, 2011, 2012 und bisher im Jahr 2013 bei routinemäßigen 
Polizeikontrollen aufgegriffen?  

5.   
Wie viele Personen, die illegal in Österreich aufhältig waren bzw. sind, wurden 
jeweils im Jahr 2010, 2011, 2012 und bisher im Jahr 2013 bei routinemäßigen 
Kontrollen von (welchen) Behörden aufgegriffen? 

14927/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version) 1 von 2

www.parlament.gv.at



 Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

6.  
Wie viele Personen wurden in Gegenwart von Schleppern jeweils im Jahr 2010, 
2011, 2012 und bisher im Jahr 2013 aufgegriffen?  
 
7. 
Wie viele Personen sind schätzungsweise illegal in Österreich aufhältig?  
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